



Erfolgreicher Start der Standkonzertreihe in Übersee

Beitrag

Die Blaskapelle Übersee-Feldwies hat am vergangenen Freitag, nach 10 Monaten Auftrittlosigkeit den Auftakt der Standkonzertreihe Klingendes Übersee hervorragend gemeistert und mit den Zugaben "Böhmischer Traum" und "Auf der Vogelwiese" das Publikum begeistert. Ein Traumabend am schönsten Fleck am Chiemsee, ein tolles Publikum und eine super Wirtin als Gastgeberin – das war der Start zu weiteren schönen Freitagabenden im Sommer.

Text und Bilder: Musikverein Übersee-Feldwies





BIKE SALE



bikePARK
SAMERBERG



1.490 EURO
STATT 2.600 EURO

SOLO A50

Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Klingendes Übersee
2. Konzert
3. Musikverein Übersee-Feldwies
4. Übersee
5. Umland